



Morena perdería 25 puntos con salida de Ebrard: Eduardo Ramírez

Consciente del impacto en las preferencias electorales de Morena rumbo a las elecciones presidenciales del 2024, el coordinador del partido guinda en el Senado, Óscar Eduardo Ramírez Aguilar se reunió con 25 diputados federales y senadores afines a Marcelo Ebrard en busca

de restañar heridas y allanar el camino para concretar una reunión entre el excanciller y Claudia Sheinbaum.

Ramírez Aguilar reconoció que una eventual salida de Ebrard de Morena tendría un fuerte impacto pues se traduciría en la pérdida de 25 puntos porcentuales en las

preferencias electorales hacia el partido en sus intenciones de refrendar la Presidencia de la República en el 2024.

“Yo creo que debe de haber accesibilidad de Marcelo, es necesario para el movimiento, son 20, 25 puntos lo vuelvo a repetir, nada sobra, hay que sumar, sumar voluntades”, consideró

Ramírez reconoció que será complicado restañar las heridas en una sola reunión pero consideró que se trata de propiciar un primer acercamiento “para aproximar otras reuniones” y se saque en unidad la coordinación nacional de Sheinbaum. ● (A. Páez)